
En 1re année, nous avons vu ÉNORMÉMENT de mots! 

 

Voici ceux que tu as étudiés à la maison :  

 

 

 

 

Petits mots utiles de tous les jours : 

 

    

   le         la        sa        ma         me        se 

 

 

   du          de la            les   mes   tes  des   

          

   

   je               j’ai       beaucoup 

 

 

   chez        avec       lui     onze 

 

 

  quand     qui      que          la queue     quinze 

 

 

Sons (|our|, |or|, |ir|, |ère|) = 

          pour         par          cher, chère      

 

 

 

Son oi :       moi               toi            une fois               

 
                     
 

 

 



Noms communs :  
           

  une robe            un ami, une amie  la lune      une maison               

 

 le  jeu  un roi   un pouvoir   des yeux  

 

 une fille, un garçon   ma mère, mon père          une eau, de l’eau 

 

 un cheval, des chevaux    un animal,  des animaux 

  

           un chat, une chatte           le chien, la chienne            

 

     

 Son in :       le sapin,      un lutin     lapin – lapine          

 

 Son oi:        le soir,        la joie    

 

 son ain:      un train,   un pain,  la main    

    

     son ai:       le plaisir,   la maison,   une ai le 

 

 son ui:        la pluie,       la nuit,      

 

 son GN :  une ligne    la campagne 

  

Le pluriel (ajoute un s!) : 

 

  la carte, les cartes    un cou, des cous   ma classe, mes classes 

 

Souvent, quand j’entends |z| à l’intérieur d’un mot, j’écris «s»= 
  

 une maison  la chose  la musique   le plaisir 

 

 le visage   la valise   un oiseau, l’oiseau  

 

 une phrase une rose (la fleur) 

 



 Des adjectifs : 
 

beau   jaune  rose (la couleur) 
 
Masculin, féminin (ajoute un e): 
    

 petit-petite             grand-grande      joli-jolie 

 
Parfois, pour former le féminin d’un nom, je double la dernière consonne puis 
j’ajoute un e : 
 

bon, bonne                         gros, grosse    

 

*Mots de même famille :     gris, grise  heureux, heureuse 

 

 
 

 

Quelques verbes :  
 

 Verbe avoir :  j’ai      il a       elle a       nous avons  

 

 Verbe être :  je suis       il est, elle est     c’était 

 

 Verbe faire :   je fais, tu fais       il fait, elle fait 

 

  

 Autres verbes conjugués :       je veux         je vais 

  

 Verbes à l’infinitif :   pouvoir   lire  gagner 
 

                avec son é (er) :         lever,       parler,       jouer,       aller 

 

 

 La plupart des verbes qui se terminent en « ir » ne prennent pas 

de e à la fin:                        

                         ouvrir,           dormir,           devenir    


